
山梨・大月生涯青春大学プロジェクト第1回戦略会議開催！

12月5日にキックオフ・フォーラムと第一回ビジョンマップ策定ワークショップでスタートした
山梨・大月生涯青春大学プロジェクト。12月14日（火）には整備されたばかりの「旧浅利教員
住宅」において、第一回 事業戦略設計会議を開催しました。
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事業戦略設計会議は「ビジョンマップ策定ワーク
ショップ」に参加いただいた住民の方々によって可視
化された大月の魅力や価値を高め、課題を解決するた
めの具体策を模索し、実現に向けて戦略を練る場です。

今回は、地域で活動されている企業・団体の方々にお
集まりいただき、大月市職員も交えて、大月市が現在
抱えている課題を改めて取り上げるとともに、今後も
皆さんとともに課題解決に向けて協力し合うことを確
認しました。

【出席者】
・エコの里 篠田さん・務台さん
・大月市森林組合 河野さん
・ローカルディスタンス玉木さん

プロジェクトコーディネーター山本氏より今回の事業目的の確認をしながら、様々な立場から
見た、現在の大月市の実情や課題を踏まえながら、計画の実現に向けて必用なこと、目指す姿
について活発な意見交換が行われました。

20年後の世界を「絵」にするための「ビジョンマップ策定ワークショップ」は大月市の将来の夢を語る場。
この戦略会議はその夢に向けて推進・実行する方に参加いただく場です。地域の「思い」を形にするために
希望のもてる未来を実現するために、皆さんのご参加をお待ちしています！

・グリーンワーケーション大月研究会
石丸さん ・新海さん ・三枝さん

・大月市産業建設部 坂本部長
・大月市産業観光課 志村課長・岩村さん
・大月市企画財政課 井上課長

プロジェクトコーディネー
ター 山本氏

MOON SHOT
今ないもの、こうなったらいいなを
目標に掲げて形にしていこう！

「森の国」大月市として資源は
あるけど、担い手が不足、
PRもまだまだできていない。

中高生は東京に憧れるけど
どうしたら大月市に残るかな？

一般のお客さんが来た時に交通がない。
二次交通を考えたいですね。

すっと大月で暮らしていると気づかない
が「実は外から見たら凄いこと」そんな
誇りが見える設計を！

大月市の熱烈なファンを作り出し、
関係・交流・定住人口から
「当事者人口」を増やしましょう

地域おこし学生版のようなものをつく
ると成果になるのでは？

大月市の90％は山。点と点をつないで
のネットワークが必要ですね


